

Blutspechtbeobachtungen in der Oststeiermark

Bei einer vogelkundlichen Exkursion in Fürstenfeld entlang der Feistritz konnte ich am 28. August 1966 einen Blutspecht (*Dendrocopus syriacus* HEMPR. & EHRENBG.) auf einer Esche (Nähe Kraftwerk) bei der Suche nach Futter beobachten.

Ein zweites Mal sah ich ein Exemplar von meinem Küchenfenster aus am Futterplatz. Wahrscheinlich handelt es sich um das gleiche Exemplar, das O. KOLLER beobachten konnte.

Außerdem gelang mir die Beobachtung eines Blutspechtes auch in Hartberg. Ich sah ihn am 17. Dez. 1966 im alten Stadtpark in einem Futterhaus. Etwas später setzte er sich auf den Boden, von wo er nach meiner Annäherung abflog.

Anschrift des Verfassers: Franz SAMWALD,
Mühlbreitenstraße 56, A - 8280 Fürstenfeld.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen des naturwissenschaftlichen Vereins für Steiermark](#)

Jahr/Year: 1967

Band/Volume: [97](#)

Autor(en)/Author(s): Samwald Otto

Artikel/Article: [Blutspechtbeobachtungen in der Oststeiermark. 138](#)